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1 Às  nove  horas  do  dia  dez de maio de dois mil e vinte e um se iniciou  

2 a Assembléia Geral Ordinária, de forma presencial, com as devidas regras sanitárias 

3 ante a pandemia da Covid-19. Para registrarmos os nomes dos presentes utilizamos 

4 a lista de presença de conselheiros e convidados que compareceram: Paulo Henrique  

5 Montenegro Lopes Ferreira (Secretaria de Cultura), Heloisa Helena de Sousa Moreira   

6 Ramos (Representante da população idosa), Flávia Valentino (Vitae Domini),  

7 Maria Inês A. Correa da Costa de Souza (Representante da população idosa), Lilia  

8 Sampaio de Souza Pinto (Representante da população idosa), Neusa Maria Bellei de  

9 Oliveira (Representante da população idosa), Hidely do Nascimento (Representante da  

10 população idosa), Marly Carvalho de Soares Santos (Representante da população  

11 idosa), Sheila Rezende Tavares (Sociedade São Vicente de Paulo), Weverson Alexandre  

12 Nogueira Patriota (Instituto Kaffe Sport),  Juliana de Amorim Mangini (Secretaria Municipal  

13 de Assistência Social – SEDS),   Cristiana Mandadori (Secretaria Municipal de Educação  

14 – SEDUC), Ivens Paiva (Secretaria Municipal de Esportes – SEMES), Ana Carolina Tani  

15 Kader (Secretaria Municipal de Turismo - SETUR), Odair Moreira (Policia Civil), Caroline  

16 da Silva Trevesam (Instituto Kaffe Sport - ouvinte),  Kelly Cristina Veiga (Lar Evangelico  

17 de Apoio à Velhice – ouvinte), Denise de Suza Dantas (Secretaria Municipal de Educação  

18 – SEDUC - ouvinte). Ausências justificadas: Rita de Cassia Galdino da S. de Oliveira  

19 (Instituto Kaffe Sport) por motivo de doença. Eliza Montrezol (Instituto Energia), Ana  

20 Bianca Flores Ciarlini (Coordenadoria da Política Pública para o idoso) e Thays de Souza  

21 Affonso (Coordenadoria da Política Pública para o idoso) por motivo de trabalho. Nélia  

22 Eleutério (Fundação Settaport) por motivo particular (levar mãe ao médico). Ivens da  

23 SEDUC informou que Tosca Sicilia Padovani se aposentou e oportunamente será  

24 indicado quem a substitua. Após os cumprimentos, o Presidente Paulo Henrique  

25 Monteiro Lopes Ferreira iniciou a Assembleia Geral Ordinaria, com o  Item 1)  

26 Apreciação e Deliberação das Atas Anteriores: informou que as atas anteriores  

27 estando sendo finalizadas e serão enviadas aos membros do Conselho para ciência de  

28 todos e se necessário lidas na próxima AGO. Se iniciou a chamada dos presentes.  Item  

29 2 – Campanha Violência contra a pessoa idosa: O presidente Paulo informou que há  

30 necessidade de ser feita campanha o ano todo. Divulgação de casos de violência e  

31 arrecadação de dinheiro para o fundo. Necessário o cumprimento do papel da Deelgacia  

32 do Idoso e do CMI. Odair, Policia Civil, pediu a palavra e informou que oficialmente são  

33 350 casos, mas deve ter mais, eis que não são noticiados. A delegacia é acionada e ao  

34 investigar se depara com caso de Assistência Social.O ideal é funcionar a rede como um  

35 todo: Saúde, Assistência Social e Delegacia do Idoso. Ao apurar a denuncia pela  
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36 Assistência Social será encaminha à Delegacia do Idoso ou ao Ministério Público. Um 

37  enorme problema é quando chega a noticia ou denuncia de crime às 18:00h, para onde  

38 encaminhar o idoso? Juliana – SEDS informou que não há lugar específico para acolher o  

39 idoso. O Instituto Kaffe sugeriu que se fosse às escolas levar a cartilha para divulgar a  

40 atuação do CMI. Flavia informou que a Secretaria da Saúde, Dr. Armando, autua com  

41 multa: inicial de R$10.000,00, reiteração R$ 20.000,00, R$ 40.000,00. Quando se mexe  

42 nos bolsos das ILPIs elas começam a s organizar. Participaram num reunião com a  

43 Anvisa e disseram que algumas entidades eram “lixo”. Com o aumento das multas as 

44 ILPIs estão arrumando tudo. O presidente entende que uma reunião com a  

45 Coordenadoria do Idoso, Delegacia do Idoso, Ministério Publico, CMI, Secretaria de  

46 Saúde e Secretaria de Desenvolvimento Social é necessária para resolver todo esse  

47 fluxo. Não existe uma definição sobre esse ponto. É necessário um plano de ação. Odair  

48 pediu ao CMI um “check list”. Com as informaçoes poderia haver um resultado positivo  

49 nas ações. A Delegada pediu a legislação para poder verificar com mais segurança as  

50 situações. O presidente entende que uma reunião com a Delegacia do Idoso, CMI,  

51 Secretaria de Saúde e somente depois com as ILPIs. Ivens  SEMES, sugeriu instalação 
de câmeras para os parentes monitorarem. Flavia explicou o problema da imagem. O  

52 presidente entende que: 1- se faria uma reunião com a Rede para discussão do fuxo. 2-  

53 Após reunião do CMI com o Ministério Publico. 3- Reunião com Cohab para falar sobre as  

54 moradias. Mauricio é representante e deverá ser convidado a participar das AGOs e não  

55 vier, encaminhar oficio com os questionamentos e ausência. Deve também ser oficiado à  

56 Secretaria da Saúde para fornecerem dados da SIVEP para que CMI tenha subsidio para  

57 a Campanha do Idoso 2022. Oficiar também Delegacia do Idoso e SEDES. Item 3 )  

58 Deliberação acerca da vacância:  O Presidente  informou que há vacância na Segunda  

59 Secretaria. Será preenchida por Juliana                  . Foi aprovado por unanimidade. Item  

60 4 ) Informes da Diretoria Executiva: O Presidente Paulo Henrique informou que já é  

61 possível o retorno da forma presencial, motivo pelo qual hoje está sendo realizada a AGO  

62 no Teatro Guarani. Um ponto importante é a utilização do Fundo do CMI. A lei 13.019/14  

63 possibilita parcerias, mas por causa do Mirosc deve ser atualizada. Temos que utilizar na  

64 atual gestão. Flavia entende ser necessário fazer nova lei e submeter à apreciação, antes  

65 do Jurídico, para que não se tenha todo um trabalho e ser vetado. O Presidente aduziu  

66 que o CMI é de controle social. A Prefeitura de Santos não manda no CMI. As  

67 Sociedades de Melhoramentos tem relação diferente dos Conselhos, ficam na  

68 dependência social e política. Os Conselhos convidam o Prefeito, os Secretários e podem  

69 cobrar, nós temos o controle social. Não houve ainda nenhum problema de não ser o CMI 
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70 recebido pela administração pública. Podemos estudar uma reunião. Informou ainda que  

71 está fazendo com a Flavia visitas de finais de semana nas ILPIs. Informou ainda que  

72 esteve presente com Hidely na Audiência Pública do dia                e foi excelente. O  

73 vereador Cacá Teixeira conduziu a audiência e havia muita gente. Dr. Evandro, juiz de  

74 direito, compareceu, Anunciação participou falando sobre as moradias. Marly pediu cópia  

75 pra poder acompanhar o desdobramento. Outro ponto a ser discutido é sobre a hibridade  

76 das ações. Quando Paulo Alexandre ere Secretário do Desenvolvimento Social, Paulo  

77 Henrique encaminhou em 2010 essa discussão hibrida para que viesse no Programa do  

78 Estado – São Paulo amigo do Idoso e os municípios tivessem ações hibridas:  

79 necessidade da assistência social e da saúde. É de quem a primeira ação? Exemplo: um  

80 idoso chama a assistente social e ela verifica que está ferido. Chama a saúde que não  

81 queira atender. Discussão difícil. Paulo Alexandre saiu do Desenvolvimento Social e  

82 parou esse processo. Se há pensamento técnico é muito bom, quando é pensamento  

83 político não anda. Flavia pediu a palavra e informou que Dr. Armando, Saúde, pediu para  

84 todas as ILPIs se regularizarem. Se não o fizerem haverá descredenciamento. O QNAI  

85 será mudado – RDC 501. Odair, Policia Civil, informou que existem de 300 a 350  

86 denúncias na Delegacia do Idoso, fora a elaboração dos B.O.s – Boletins de Ocorrência.  

87 Hoje é para ligar para 190. Item 5 ) Informes das Câmaras Setoriais:   Kelly da Câmara  

88 de Planejamento informou que houve reunião on line na última terça-feira e abordaram a  

89 Campanha do Idoso para reconhecer a violência. Juliana enviou material para poderem  

90 trabalhar. Pode ser em cartilha ou folheto, será decidido ainda. Precisam ser definidos  

91 vários pontos: - Qual público (idoso ou família)? – orçamento público ou do Fundo? –  

92 Secretaria de Governo e Departamento de Comunicação irão participar? – O que há no  

93 município? Já existe trabalho nesse sentido? Integrar ações. – Mídia: rede social, ônibus,  

94 serviços que atendem idosos. – Parcerias. - Plano de ação para estruturação da  

95 campanha: Primeiro subsídios e segundo marketing. Informou ainda que toda primeira  

96 terça-feira do mês há reunião na Câmara de Planejamento e há necessidade de conferir  

97 com as Secretarias se as deliberações da Conferência estão sendo observadas. A  

98 Câmara de Legislação não tem nada a informar. O Presidente informou que Tais disse  

99 estar em andamento e será cobrado na primeira reunião de Setor. o Item 6) Informes do  

100 Gestor - O Presidente Paulo Henrique entendeu já terem sido informados vários assuntos  

101 anteriormente.  Concedida a palavra a outras secretarias, nenhuma se manifestou. Item  

102 7) Assuntos Gerais:  Nada mais a ser discutido. Paulo Henrique agradeceu a presença  

103 de todos e informou que a próxima AGO será realizada no dia 14 de junho de 2022. Não  

104 havendo mais nenhum assunto, a assembleia foi finalizada às 11:55h.  O presidente e  
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105 a primeira secretária assinam esta ata.    

106  

107 Paulo Henrique M L Ferreira                         Heloisa Helena S M Ramos  

108  Presidente       Secretária 

mailto:cmi@santos.sp.gov.br

